
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  realizada  uma  AUDIÊNCIA  PÚBLICA,  para  discutir  a  legalização
fundiária do loteamento Cesário de Melo, no dia 22 de junho do corrente ano, no período
das 10h às 12h no plenarinho.

Dê-se  ciência  da  decisão  desta  Casa  e  do  inteiro  teor  desta  Proposição  ao  nosso
Gabinete: marcoaurelio.filho@recife.pe.leg.br

JUSTIFICATIVA

O intuito desta Audiência Pública é buscamos soluções para os problemas enfrentados
pelos moradores do loteamento Cesário de Melo. O loteamento existe há mais de 30 anos,
está localizado próximo ao CT do Sport Club do Recife, no bairro da Guabiraba e moram no
local cerca de 30 famílias. 

A regularização fundiária do loteamento Cesário de Melo visa garantir o título de posse
a seus  ocupantes  e  colocar  fim a  diversos  problemas  sociais,  urbanísticos  e  ambientais,
garantindo o direito à uma moradia digna.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  02 de junho de 2022.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador - PRTB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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